
 

 

 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
  

 INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA n. 386 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

 

OGGETTO: Stato attuale e prospettive della Casa di Riposo di Gavi 
 
 

Premesso che: 

• in data 10 dicembre 2024 è stata discussa in Aula l’interrogazione n. 171 

relativa alla Casa di Riposo di Gavi, struttura di proprietà dell’ASL AL e gestita 

fino ad allora dalla cooperativa Codess Sociale; 

• a seguito di un'ispezione dei Vigili del Fuoco, erano emerse criticità relative al 

mancato rispetto della normativa antincendio, che avevano portato alla 

cessazione dell’attività da parte del gestore a partire dal 1° gennaio 2025; 

• in sede di risposta, l’Assessore competente aveva riferito “[…] la necessità di 

prevedere la pubblicazione di una manifestazione d'interesse per 

un'esplorazione di mercato volta a verificare l'esistenza di un operatore 

economico, disponibile ad assumere la gestione delle RSA in regime d'urgenza 

con decorrenza dal 1° gennaio e per un periodo non superiore a sei mesi, in 

attesa dell'indizione dell'aggiudicazione di una prossima procedura di gara. La 

manifestazione di interesse verrà pubblicata dall'ASL di Alessandra il 10 

dicembre (quindi è stata pubblicata in data odierna), con scadenza al 20 

dicembre, e per lunedì 23 è già stato organizzato una seconda riunione, sempre 

presso la Prefettura. Al di là dell'aspetto puntuale che la risposta dà, il 

Consigliere sa che si è in un periodo di transitorietà, quindi va garantito il 

servizio, dovendo obbligatoriamente ridurre il numero dei posti, ma la gara, 

come è avvenuto in altre strutture dell'ASL, prevedrà che vi sia un aspetto di 

manutenzione straordinaria per riportare a 58 gli ospiti attualmente presenti 

nella struttura.”. 



 

 

 

Considerato che: 

• è stato disatteso l’impegno di avviare una procedura per individuare con 

urgenza un gestore temporaneo delle RSA, al fine di garantire la continuità del 

servizio a partire dal 1° gennaio e per un periodo transitorio in attesa della 

nuova gara. Infatti la struttura risulta, ad oggi, chiusa e priva di gestione, con 

conseguenze gravi sia per gli utenti che per i lavoratori coinvolti. 

    INTERROGA 
       La Giunta Regionale 

 
 
Per sapere se intenda rispettare quanto affermato nella seconda parte della risposta 
fornita in occasione della discussione del question time n. 171, ovvero procedere, 
entro sei mesi a decorrere dal 1° gennaio 2025, all’indizione di una gara per 
l’aggiudicazione della gestione della casa di riposo di Gavi, comprensiva degli 
interventi di manutenzione straordinaria necessari e della garanzia di accoglienza per 
58 ospiti all’interno della struttura. 
 

 
 

 
Pasquale Coluccio 

Consigliere Regionale 
Movimento 5 Stelle 
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